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Département de Loire-Atlantique 

Arrondissement d’ANCENIS 

---------- 

C O M M U N E  d e  L I G N É  

 

 

EXTRAIT du REGISTRE 

des DÉLIBÉRATIONS du CONSEIL MUNICIPAL 
 

SÉANCE du 08 SEPTEMBRE 2022 

 

Convocation du  --------------------  1ER septembre 2022 

Nombre de Conseillers en exercice  ------------------  29 

Nombre de Conseillers présents ------------------------  28 

Nombre de votants  -----------------------------------------  29 

 

L’an deux mille vingt-deux, le huit septembre à dix-neuf heures trente minutes, les membres du conseil municipal de la commune de 

LIGNÉ se sont réunis en séance ordinaire à la Mairie, sous la présidence de Monsieur Maurice PERRION, Maire de LIGNÉ. 

Etaient présents : 27 (jusqu’à 20h15), puis 28 

M. Maurice PERRION - Mme Anne-Marie CORDIER - M. Philippe ROBIN - Mme Sonia FEUILLÂTRE - M. Olivier BLAISE (à partir de 20h15) - 

Mme Valérie PRONO - M. Alain BOURGET - Mme Nathalie ROZÉ - M. Bertrand LERAY - M. Jean-Marc BESNARD - M. Gaëtan GROIZEAU 

- M. Thierry KERLOC’H - M. Laurent LEBRETON - Mme Catherine GAULT - M. Stéphane FAGARD - Mme Nathalie CAIVEAU 

Mme Stéphanie BÉRITAULT - M. David TOURNEFIER - M. Stéphane HÉAS - Mme MENET Anita - M. Guillaume NIEL - Mme Mélanie BRIAULT 

- M. Julien ROUSSEAU - Mme Aurélie VASSAULT DUVAL - M. Michel MATHÉ - Mme Déborah SIDDI - Mme Lucie DEVAIS - Mme Déborah 

JOURDON. 

Etaient absents excusés : 2 (2 pouvoirs) 

Mme Charline BOILÈVE (pouvoir à Mme Déborah JOURDON), M. Olivier BLAISE (pouvoir à M. Thierry KERLOC’H jusqu’à à 20H15). 

Secrétaire de séance : Mme JOURDON Déborah. 

 

 

VOIRIE – DÉNOMINATION D’ENSEMBLES IMMOBILIERS 

 
La société VILOGIA, bailleur social en charge de commercialiser les logements et cellules commerciales du projet 

réalisé par le Groupe immobilier Edouard Denis, a sollicité la commune pour savoir si un nom avait été donné à 

l’opération, pour laquelle elle prépare actuellement une plaquette de présentation, qui doit être éditée en 

septembre. 

 

Le Bureau municipal a estimé qu’il serait intéressant de donner un nom à chacun des projets immobiliers comportant 

des locaux commerciaux (av J Robin et rue des Palmiers) et propose au conseil municipal de donner à chaque 

ensemble le nom d’une race de moutons. 

 

Ceci exposé, le conseil municipal, après en avoir délibéré et à l’unanimité, décide de dénommer ces différentes 

opérations comme suit : 

 

- Mérinos : futur bâtiment Villogia, rue des palmiers ; 

- Suffolk : ilot commercial av Jean Robin (La Poste, fleuriste, boulanger) ; 

- Hampshire : bâtiment existant rue des Palmiers (opticien, Groupama, Ammaris…) ; 

- Texel et Charmoise pour les opérations à venir. 

 

Vote : 29 voix pour. 

 

 
 

 

Pour extrait conforme. 

Le Conseiller régional - Maire, 

 

 

 

 

 

Maurice PERRION 

 

N° de l’acte : 220908D005 

Classification : 8.5.4 – programme locaux de l’habitat 


